U.T.S

Unión de Trabajadores de Senegal 2208 Avenida El Hadji Malick Sy ex Locataf-Teléfono 338545394/776472683

Dakar 17 de abril 2020

Al compañero Secretario General de la CTC de Cuba

Objeto: Solidaridad

Estimados compañeros,

Por la presente, el colectivo de afiliados de nuestra central sindical desea denunciar el bloqueo económico impuesto por el imperialismo yanqui a Cuba desde hace más de 50 años.

Cuba, que sigue probando su solidaridad con el envío de equipos de médicos por todo el mundo, no merece esto.

La CTC y el pueblo cubano han preservado siempre su dignidad trabajando cada vez más por su bienestar.

El capitalismo, habiendo fallado en el mundo, ha mostrado sus límites. Nosotros les expresamos nuestra solidaridad mientras decimos juntos hasta la victoria final.

Viva la solidaridad internacional

Viva la lucha de los trabajadores

El Secretario general

(original firmado y acuñado)